

# 新春のご挨拶・2013年1月



皆様の声を市政に反映します

行方市長 伊藤孝一



謹んで新年のごあいさつを申し上げます。

皆様方におかれましては、希望に満ちた新年をお迎えのことと思います。

昨年を顧みますと、日本漢字能力検定協会が発表した昨年の世相を表す漢字「金」に象徴されますとおり、金環日食が行方市をはじめ全国で観測、ロンドンオリンピックで金メダルを獲得した日本選手の活躍など、記憶に残る出来事が数多くありました。先月16日に投票が行われた衆議院議員総選挙において国民の審判が下り、政権交代が行われました。政権与党には、生活を最優先に考える政策を切に願うものであります。

市議会は市民の皆様のご代弁者です

行方市議会議員 貝塚順一



あけましておめでとうございます。

市民の皆様には、平成25年の輝かしい新春を健やかに迎えのことと、心からお慶び申し上げます。

昨年は、国内外で様々なことが起こりました。多種多様な自然災害が各地で起きております。また、中央高速道路笹子トンネル天井崩落事故等痛ましい事件も起きました。これらは、安全で安心な生活を望む私たちにとって誠に悲しい出来事でした。一方、山中伸弥京都大学教授のノーベル賞受賞や、ロンドンオリンピックにおいて、日本人選手の活躍が、私たちに大きな感動や夢を与えてくれました。

さて、国は、「社会保障と税の一体

改革」関連法を成立させています。この改革は、消費税を段階的に引き上げ、社会保障費の財源にしていくための改革とされております。

行方市は、昨年9月で合併7周年を迎えました。このような中、教育環境などの社会基盤整備を喫緊の課題として学校統廃合方針に基づき統合小学校等の整備を行っております。私たちは、本格的な地方分権時代を視野に入れ、効率的な行財政運営の中から必要な事業を実現するため、広範にわたり議会の監視機能を高めていかなければなりません。

市議会は、皆様方の代弁者として「誰もが将来にわたって、安心して暮らせる」まちづくりに向け、精一杯の努力をしてまいります。今後とも、一層のご理解とご支援を賜りますようお願い申し上げます。

今年一年が、市民の皆様にとりまして幸せ多い年でありませうお祈り申し上げます。新年のごあいさつとさせていただきます。





**成井英全さん**

■昭和 52 年生まれ

昨年 1 月に自動車整備、板金関係の会社を設立しました。仕事が順調に進むよう努力し、飛躍の年にしたいです。趣味はクロスカントリー。やはり車が好きなので、筑波や御前山のコース等を走っています。今年も海、山、川といろいろな場所に出かけたいと思います。



# 年男・年女の方々の 今年の抱負

今年は何年。年男、年女の方に  
今年の抱負を伺いました！



**笹目敬子さん**

■昭和 40 年生まれ

2 歳の子がいるので毎日子育てに奮闘しています。家族みんなが仲良く健康に過ごせる 1 年になればと思います。年女ということですが、あまり年齢を気にせず、いろいろなことにチャレンジしていけたらいいですね。今年は何城空港を利用して北海道を旅行したいです。



**小田なつ実さん**

■平成 13 年生まれ

妹と一緒にカレーを作ったり、家の手伝いをしていますが、今年もっと頑張りたいと思います。また、4 月から中学生になるので、スポ少で練習しているバレーボールを中学校の部活でも頑張りたいです。たくさんの友だちをつくるのが今からとても楽しみです。



**羽生健司さん**

■昭和 28 年生まれ

昨年の 4 月より行方消防署署長として勤務しています。新年を迎え、市民のみなさんの安心安全を守るため全力を持って活動していくという決意を新たにしました。趣味は音楽鑑賞。リラックスした時間を持つことが責任ある業務に集中して取り組むことに役立っています。



**磯山晴香さん**

■平成元年生まれ

昨年は昔からの夢である医療従事者の仕事に就き、社会人 1 年目を忙しく過ごした日々でした。2 年目となる今年はより一層責任を持って頑張りたいです。趣味は友だちと出掛けたり、お菓子づくりをすることです。仕事も私生活も充実した、笑顔の絶えない年にしたいと思います。